

園だより

令和5年5月号
令和5年度 No.2



発行 星城こども園

TEL 44-2314 Fax 44-2318

象潟町小滝字舞台64-2

明星福祉会HP <http://myojo.or.jp/>

E-mail seijons@myojo.or.jp

例年より早く見頃を迎えた園庭の桜が早くも緑色に姿を変え、令和5年度がひと月経ちました。そんな桜を横目に、1クラス大きくなった子どもたちは背伸びしながら、星城こども園での生活を送っています。

改めまして、今年度より当「園だより」の巻頭文を各月で任せられました、副園長の今野と申します。星城こども園に異動し、この丸三年間は子どもの姿を見て日々発見と、少子高齢化を背景とした様々な問題が垣間見える子育て制度の現状に戸惑いながらも業務にあたっていました。また、子どもの環境がどうあるべきなのか、一人一人の概況が違う事。これら徐々にですが、理解が深まり過ぎてきました。今年度も子どもの理想の教育・保育環境を提案し業務にあたっています。

さて、今年度の大型連休は例年とは違います。「新型コロナウイルス感染症」に翻弄された約3年間がありました。国や学校の方針も変わり、イベントへの参加や遠方へのお出かけ等予定されているご家庭もある事と思います。また、農繁期を迎えるご家庭もあるでしょう。この期間、交通事故や水の事故には十分に気をつけ、是非お父さんと貴重な時間を楽しんでお過ごしください。

最後に今年度の法人の状況ですが、4月3日に新潟県より社会福祉連携推進法人 乳幼児教育ユニティの設立認可を受け、私も理事を拝命いたしました。東日本地域の7県10法人に渡る大きな法人がスタートし、人口が少なくなっていく地域の状況に対応するべく尽力してまいります。

(副園長 今野 眞洋)

<星城こども園 保育目標>

○健康で明朗活発な子どもを育てる ○豊かな情操と安定した情緒を育む ○自分で考え、行動できるように援助する

5月の保育目標



ことり・花の組 (0・1・2歳児)	◎保育者に親しみをもち安心して過ごすことができるようにする ○身近な場や物に興味・関心をもち、探索活動を楽しむ(1歳児) ○保育者や友達と一緒に身近な自然に触れ、戸外でのびのびと体を動かして遊ぶ(2歳児)
星・月・雪の組 (3・4・5歳児)	◎保健的で安全な環境を作り、一人一人の子どもの気持ちを受け止めて快適に生活できるようにする ○好きな遊びを通して、保育者や友達と関わって遊ぶことを楽しむ(3・4歳児) ○植物や生き物など、春の自然に触れ、世話をすることを通して親しみをもち(5歳児)



5月の行事予定 << 職員の動静 >>



日	曜日	行事	日	曜日	行事
5/1	月	象潟小学校開校記念日	16	火	避難訓練
2	火		17	水	職員会議 にかほ市2歳児歯科健診(R2年12月・R3年1月生まれ)
3	水	憲法記念日	18	木	
4	木	みどりの日	19	金	
5	金	こどもの日	20	土	
6	土		21	日	
7	日		22	月	
8	月		23	火	5月生まれの誕生会
9	火		24	水	野菜の苗植え 教頭・主任等研修会(美好参加)
10	水		25	木	保育士会研修会(高力参加)
11	木	両園合同園内研修	26	金	にかほ市乳児健診(4・7・10ヶ月)
12	金	花まつり(お釈迦様の誕生祝) にかほ市3歳児健診(R1年10・11月生まれ)	27	土	
13	土	象潟小学校運動会	28	日	
14	日	母の日	29	月	英語で遊ぼう
15	月	英語で遊ぼう	30	火	
			31	水	チャレンジデー

<6月の行事予定> 6月10日(土) 遠足...詳細については別紙にてお知らせ致します。





お知らせ



《令和5年度 保護者会役員について》

先日、保護者の皆様にご協力いただき、今年度の保護者会役員が決定致しました。役員の方々と会長などの三役については皆様に別紙にてお知らせしています。
一年間、よろしくお願い致します。



《お母さんの似顔絵展示》

マックスバリュ武道島店に雪の組のみなさんのお母さんの似顔絵が展示されます。展示期間は5月7日(日)から5月14日(日)までです。お買い物に行った際にはぜひ、ご覧ください。

星城ひろばから

にかほ市象潟上郷地域子育て支援センターとして毎週火・木・金曜日の午前9時から12時まで開所しています。

4月は由利本荘・にかほ地域の子育て中の親子が訪れ、参加した皆さんと担当職員で自己紹介をしながらテラスで外気浴をしたり、ポールプールで遊んだりしました。未就園のお子さんがありましたらお誘いください。

避難訓練

4月19日(水)に今年度初めての避難訓練を行いました。サイレンやブザー、笛など危険を知らせる様々な音を聴いた後、実際にホールに避難をしました。サイレンの音に驚き、泣く子もいましたが、保育者と一緒に危険を知らせる音を確認しました。

月に一度、火災や地震などの災害や不審者対応などを想定し避難訓練を行う予定です。



保育のひろば



《クラス表記について》

ことり組…0・1歳児
花の組…2歳児 星の組…3歳児
月の組…4歳児 雪の組…5歳児

園外保育に行きました

4月5日(水)に星・月・雪の組が明星こども園へお花見に行きました。子どもたちは満開の桜を見て「きれいだね」「いっぱい咲いたね」とうっとりしていました。



園庭ではやぎのピーちゃんに餌をあげたり、明星こども園のお友達と交流しながらブランコやお砂場、ターザンロープで遊び、楽しい時間を過ごしました。



じゃがいもを植えました

4月14日(金)に星・月・雪の組が畑にメークインとキタアカリの2種類のじゃがいもを植えました。保育者から植え方を聞き、そっと土をかけて一つ一つ丁寧に植えました。子どもたちも「やさしく土をかぶせたよ」「芽は毒なんだって」と関心を持っていて野菜を大事に育てていこうとする気持ちが感じられました。



長靴の準備にご協力頂きありがとうございました。

5月中旬には野菜の苗を植える予定です。

入園・進級を祝う会

4月15日(土)に入園・進級を祝う会を行いました。今年度は1歳児から5歳児までの園児25名でのスタートとなりました。子どもたちは、名前を呼ばれ、元気に返事をしました。また、雪・月・星の組が「愛のしるし」の曲でダンスを発表し、賑やかに入園・進級のお祝いをしました。進級し、一つずつお兄さん、お姉さんになった子どもたちはいきいきとした表情で会に参加しました。保護者の皆様にはお忙しい中ご参加頂きありがとうございました。



内科・歯科健診

4月26日(水)に園医による健康診断を行いました。金由美子先生(内科)と金将先生(歯科)による健康診断を行いました。星・月・雪の組のお友達は自分の名前を伝えたり挨拶をしたり落ち着いて健診を受けました。

鳥海ブルーライン開通式に参加しました

4月28日(金)に雪・月の組が、明星こども園のお友達と一緒に鳥海ブルーライン全線開通式に参加しました。超神ネイガーやにかほっぺと一緒に鉾立に向かう車へ「行ってらっしゃい」と小旗を振って見送りました。いよいよ鳥海山観光シーズンの幕開けです。



今野太智さんのお家より、こども園に「こいのぼり」を寄贈して頂きました。大切に使用させていただきます。ありがとうございました。